



Agenda administrativa estatal de 2024

Food4All: Expansión del CFAP

Muchos inmigrantes están excluidos de CalFresh y del Programa de Asistencia Alimenticia de California (CFAP) debido únicamente a su estado migratorio. En 2022, se aseguró financiamiento estatal para [expandir el CFAP](#) a inmigrantes californianos elegibles por ingresos de 55 años o más, independientemente de su estado migratorio, a partir de octubre de 2025. La Oficina del CFAP del Departamento de Servicios Sociales de California (CDSS) lidera la implementación de esta expansión y facilita tres grupos de trabajo de asesoramiento, donde los defensores y los miembros de la comunidad pueden compartir comentarios sobre el proceso de implementación. Este cambio de política, liderado por la [Campaña Food4All](#), convertirá a California en el primer estado de la nación en establecer beneficios alimenticios para personas indocumentadas.

ACCIÓN: En asociación con el Centro de Políticas para Inmigrantes de California y la Coalición Food4All, trabajar con la Oficina del CFAP del Departamento de Servicios Sociales de California (CDSS) para garantizar una implementación inclusiva de la elegibilidad ampliada de CFAP que llegue a todos los inmigrantes de California elegibles por ingresos de 55 años o más.

CONTACTO: Betzabel Estudillo, betzabel@nourishca.org

Todos los californianos merecen tener acceso a alimentos nutritivos y otras necesidades básicas.

El equipo de Nourish California está trabajando con la legislatura estatal, la administración del Gobernador Newsom, socios y miembros de la comunidad para garantizar que se tomen medidas firmes que mejoren las tasas alarmantes y persistentes del hambre y la pobreza que existen en todo nuestro estado.

Contacto

Betzabel Estudillo
betzabel@nourishca.org
323.213.9511



EBT de Verano

El Programa de Transferencia Electrónica de Beneficios de Verano (EBT de Verano) garantiza el acceso continuo al apoyo nutricional que generalmente se proporciona a través de las comidas escolares cuando no hay clases durante los meses de verano. El EBT de Verano se estableció como un nuevo programa federal permanente en 2023. California eligió participar durante el verano de 2024, la primera fecha permitida. Este nuevo programa puede ayudar a combatir las [tasas más altas](#) de inseguridad alimentaria en los niños experimentadas durante



el verano. La prioridad de Nourish California es colaborar con socios, miembros de la comunidad y agencias estatales para garantizar una implementación rápida, efectiva y equitativa del EBT de Verano en 2024 y en el futuro. Además, Nourish California apoya el desarrollo de una solicitud estatal efectiva o formularios alternativos que brinden acceso al EBT de Verano a todos los niños elegibles que no estén inscritos automáticamente en el programa. Esto asegurará que 4.8 millones de niños en California tengan acceso a apoyo nutricional durante el verano.

ACCIÓN: En asociación con socios estatales y locales y miembros de la comunidad, trabajar con el Departamento de Servicios Sociales de California (CDSS) y el Departamento de Educación de California (CDE) para apoyar la implementación completa del EBT de Verano en California.

CONTACTO: Angeles Nelson, angeles@nourishca.org

Exención del ESAP para niños menores de edad

La tasa de inseguridad alimentaria para los hogares encabezados por abuelos es del [25 por ciento](#), que es un 60 por ciento más alto que la tasa para todos los hogares con niños. [Las exenciones del proyecto](#) de demostración ESAP han ayudado a simplificar el acceso a CalFresh para adultos mayores y personas con discapacidades sin ingresos. Sin embargo, nuestro estado puede ir más allá, como lo han hecho otros estados, y también incluir a los hogares con niños en el ESAP, lo que ampliará la cantidad de hogares elegibles para el ESAP. La inclusión de niños permite que los hogares encabezados por adultos mayores o personas con discapacidades que tienen dependientes menores se inscriban en el ESAP, lo que amplía la cantidad de hogares que tienen una carga administrativa más baja y reduce los costos administrativos estatales y del condado por caso de CalFresh sin asistencia.

ACCIÓN: Trabajar con el Departamento de Servicios Sociales de California (CDSS) para enmendar las exenciones estatales del ESAP para incluir hogares con niños menores de edad para que muchos más hogares puedan tener un proceso más fácil de solicitar CalFresh y mantenerse conectados a los beneficios.

CONTACTO: Jared Call, jared@nourishca.org



Multiplicador de ingresos mensuales de CalFresh

California ocupa el tercer lugar entre todos los estados en conectar a las personas de bajos ingresos con SNAP/CalFresh a una [tasa de participación del 59 por ciento](#). California puede hacer más a medida que los residentes continúan luchando con los persistentes impactos de la pandemia y el mayor costo de los alimentos. El estado debe explorar todas las opciones para aumentar la participación de CalFresh mediante la reducción de barreras y el aumento de los beneficios. El multiplicador de ingresos mensuales es un ejemplo de una política hostil para el cliente que no se centra en los participantes de CalFresh. Es administrativamente complejo y reduce injustamente los montos de los beneficios mensuales para los participantes de CalFresh y CalWORKS. El estado puede hacer cambios en el multiplicador de ingresos mensuales para aumentar los beneficios de CalFresh para muchos hogares, así como proporcionar montos más altos para algunas familias de CalWORKS. Al usar la opción más amigable para el cliente al calcular los ingresos mensuales, un hogar de una o dos personas que trabaja 20 horas por semana a \$15 por hora vería aumentar sus beneficios mensuales en \$24.

ACCIÓN: Nourish California solicita al estado que ejerza la opción más amigable para el cliente al calcular los ingresos mensuales. Específicamente, reducir el multiplicador de ingresos mensuales de CalWORKS/CalFresh de 4.33 multiplicadores semanales y 2.167 quincenales a un multiplicador de 4.0 semanales y 2.0 quincenales que aumentaría los beneficios de CalFresh para muchos hogares.

CONTACTO: Jared Call, jared@nourishca.org

Grupo de Trabajo de Personas Negras/Afroamericanos

El Grupo de Trabajo de Personas Negras/Afroamericanos aborda los hallazgos críticos de nuestra [encuesta anual y grupo focal a nivel estatal](#) al destacar las formas en que las personas negras/afroamericanos enfrentan prejuicios y discriminación al solicitar CalFresh y mantenerse conectados con los beneficios. Estas barreras de acceso afectan la forma en que las personas negras interactúan con la red de seguridad del estado, lo que afecta profundamente su salud, alimentación y seguridad de vivienda.

Los objetivos del Grupo de Trabajo incluyen los siguientes:

1. Análisis en profundidad de la comunidad de inmigrantes negras

- a. Al identificar las experiencias y los desafíos que enfrentan las personas negras dentro del sistema CalFresh, nuestro objetivo es desarrollar una comprensión de la diáspora negra, que incluye una comunidad de inmigrantes diversa que a menudo es multifacética y poco involucrada. Esto presenta una oportunidad para profundizar en sus experiencias únicas.

2. Recomendación para soluciones de políticas

- a. A través de asociaciones de colaboración, desarrollar estrategias viables para abordar y mitigar los sesgos identificados y prácticas discriminatorias. Elaborar recomendaciones destinadas a fomentar el acceso equitativo a los recursos esenciales que informarán el estado para mejorar el servicio al cliente y mejorar el sistema general de CalFresh.

ACCIÓN: Trabajar con el Grupo de Trabajo para identificar y resaltar las barreras de acceso para la comunidad negra/afroamericana. Juntos, producir recomendaciones para soluciones de políticas para abordar los prejuicios y la discriminación dentro de nuestro sistema CalFresh.

CONTACTO: Kameron Mims-Jones, kameron@nourishca.org